

Vielen Dank für den Kauf eines HIGHSIDER Produktes. Unsere Leidenschaft zum Motorradfahren finden Sie in jedem unserer HIGHSIDER Produkte wieder. Wir wünschen Ihnen allzeit eine gute und sichere Fahrt mit Ihrem neuen HIGHSIDER Produkt aus dem Hause Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Thank you for buying a HIGHSIDER product. Because of our passion for motorcycles all our products are designed to meet your needs as a motorcyclist. We wish you always a safe and pleasant ride with your new HIGHSIDER product from Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Lesen Sie diese Anbauanleitung vor der Montage sorgfältig durch.

Nur bei fachgerechter Montage und Anschluss nach allg. Anbaubestimmungen der STVZO/ECE ist die gesetzliche Gewährleistung erfüllt. Dies gilt insbesondere in Hinblick auf die Montageposition und Einbaulage der einzusetzenden Lichtmodule. Beauftragen Sie Fachpersonal mit der Montage, sollten Sie selber unsicher sein! Bitte bewahren Sie diese Anleitung für einen späteren Gebrauch auf.

Before installation please read this manual carefully.

The installation shall be conducted according to the STVZO/ECE standards and by a qualified person. In particular, take care to respect the legal installation positions and the correct orientation of light modules. If uncertain about the installation, please hire a qualified person. Please keep this manual for a possible later use.

Achtung: Vor dem schweißen muss die Batterie von dem elektrischen Kabelbaum getrennt werden!

Beachten Sie die geltenden Sicherheitsvorkehrungen für Schweißarbeiten am Motorrad! Achten Sie darauf, die Gehäuse nicht zu stark zu erhitzen. Da es zum Verziehen des Gehäuses und somit zum Passungsverlust führen kann. Wir empfehlen das Gehäuse mittels Schweißpunkten zu befestigen. Nach dem schweißen muss das Gehäuse mit entsprechenden Rostschutzmitteln vor Korrosion geschützt werden. Kleben Sie die LED Module fest in das Gehäuse ein.

Achtung: Überprüfen Sie vor jeder Fahrt den sicheren Sitz der Einheit und die Lichtenanlage! Achtung: Eine fehlerhafte Montage bzw. Ausrichtung der LED Einheit kann zum Verlust der Betriebserlaubnis des Fahrzeuges und zur Gefährdung der Sicherheit im Straßenverkehr führen.

Finden Sie passende LED Blinker oder auch Rücklicht Module sowie anderes Zubehör wie: Leistungswiderstände, elektronische Blinkrelais, Adapterkabel und anderes in unserem Webshop!

Caution: Before you start the welding process it is mandatory to disconnect the battery from the electrical harness!

It is of utmost importance to respect the safety precautions necessary before and during the welding work. Be careful not to expose too much heat on the housing during welding as this can lead to deformation of the housing. We recommend to do punctual welding only. After the welding process is completed, it is necessary to use corrosion protection measures for the housing. Use glue to secure the LED module inside of the housing.

Caution: Check the safe and solid fit of the assembly and the correct function of the light installation before each ride!

Caution: Faulty installation can lead to the loss of road traffic worthiness of the vehicle. In addition, the safe operation in road traffic is compromised!

Find matching LED turn signal modules or LED taillight modules and other accessories like power resistors, electronic flasher relays, adapter cables and more in our webshop!

Weitere HIGHSIDER Produkte finden Sie auf: www.highsider-germany.de



Haftungsausschluss und Garantiebestimmungen:

Bei unsachgemäßer Handhabung, Montage oder Verwendung des Gerätes erlischt jeglicher Garantie- und Gewährleistungsanspruch. Aufgrund der Nicht-Überprüfbarkeit der sachgemäßen Anwendung übernimmt die Firma Paaschburg und Wunderlich GmbH keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden bzw. Folgeschäden die aus dem Betrieb des Gerätes entstehen. Zu diesen zählen unter anderem: Personen-, Finanzielle- und Sachschäden jeglicher Art. Die Verwendung im öffentlichen Verkehr geschieht auf eigene Gefahr.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschuppen 10a, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

Alle Rechte, Änderungen und Irrtümer bleiben vorbehalten.
207-600A_2018-03

Exclusion of liability and guarantee regulation:

In case of inappropriate use or installation of the device, all guarantee claims and liability for direct or indirect or subsequent damage become invalid. Paaschburg & Wunderlich GmbH is not liable for any damage resulting usage, installation or connecting of the device. In particular the liability on damage to person and financial loss is excluded. The use of the device in public traffic is at owner's risk solely.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschuppen 10a, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

All rights reserved. Changes and errors are excepted.
207-600A_2018-03